
DER STADTVERORDNETENVORSTEHER

DER STADT

OFFENBACH AM MAIN

Stv.-Büro 63061 Offenbach (Main)

Frau Stadträtin Bearbeitung: Bernd Zander
Birgit Simon Telefon: (069) 8065 -1

Durchwahl: (069) 8065 - 2856
. H Telefax: (069) 8065 - 3471
Im Mause Zimmer: OG 21

Datum: 14.10.2004

Pünktlichkeit und Qualitätsverbesserung der S-Bahnlinien

Sehr geehrte Frau Simon,

ich darf Sie an folgenden Beschluss der Stadtverordnetenversammlung der Stadt
Offenbach a.M. vom 17. Juni 2004, DS l (A) 676 erinnern:

"Die Stadtverordnetenversammlung fordert:

1. die Vertreterin der Stadt Offenbach im Aufsichtsrat des RMV auf, sich für eine
erhebliche Pünktlichkeits- und Qualitätsverbesserung der Offenbacher S-
Bahnlinien, insbesondere der S1 und der S8 einzusetzen.

2. die Offenbacher Vertreter im Wiesbadener Landtag auf, sich für die Freigabe
von finanziellen Mitteln zur Verbesserung des S-Bahnverkehrs stark zu
machen."

Ich leite diesen Beschluss im Auftrag der Stadtverordnetenversammlung an Sie
weiter und möchte Sie bitten, im Sinne der Beschlusslage tätig zu werden.

Dieses Schreiben wird gemeinsam mit dem Beschluss der Stadtverordnetenver-
sammlung in unserem Politischen Informationssystem „PIO" auf der Intemetseite
der Stadt Offehbach www.offenbach.de eingestellt. Wir beabsichtigen auch - der

halber - Ihre Antwort hinzuzufügen.

/freundliojner/ Grüßen

'Manfrea Wirsing
Stadtverordnetenvorsteher



DER STADTVERORDNETENVORSTEHER

DER STADT

OFFENBACH AM MAIN

Stv.-Büro 63061 Offenbach (Main)

Herrn Bearbeitung: Bernd Zander
Tarek Al-Wazir, MdL Telefon: (069) 8065 - 1
Berliner Straße 243

~„„~-, ~,, , . Zimmer: OG 21
63067 Offenbach Datum: 14.10.2004

Pünktlichkeit und Qualitätsverbesserung der S-Bahnlinien

Sehr geehrter Herr Al-Wazir,

ich darf Sie an folgenden Beschluss der Stadtverordnetenversammlung der Stadt
Offenbach a.M. vom 17. Juni 2004, DS l (A) 676 erinnern:

"Die Stadtverordnetenversammlung fordert:

1. die Vertreterin der Stadt Offenbach im Aufsichtsrat des RMV auf, sich für eine
erhebliche Pünktlichkeits- und Qualitätsverbesserung der Offenbacher S-
Bahnlinien, insbesondere der S1 und der S8 einzusetzen.

2. die Offenbacher Vertreter im Wiesbadener Landtag auf, sich für die Freigabe
von finanziellen Mitteln zur Verbesserung des S-Bahnverkehrs stark zu
machen."

Ich leite diesen Beschluss - an dem Sie selbst mitgewirkt haben - im Auftrag der
Stadtverordnetenversammlung an Sie weiter und möchte Sie bitten, im Sinne der
Beschlusslage tätig zu werden.

Dieses Schreiben wird gemeinsam mit dem Beschluss der Stadtverordnetenver-
sammlung in unserem Politischen Informationssystem „PIO" auf der Intemetseite
der Stadt Offehbach www.offenbach.de eingestellt. Wir beabsichtigen auch - der
VollsttändigksMt halber - Ihre Antwort hinzuzufügen.

Miv freundlichen/Grüßen

'/
Manfred Wirsing
Stadtverordnetenvorsteher



DER STADTVERORDNETENVORSTEHER

DER STADT

OFFENBACH AM MAIN

Stv.-Büro 63061 Offenbach (Main)

Herrn Staatsminister Bearbeitung: Bernd Zander
Stefan Grüttner, MdL Telefon: (069) 8065 -1
Staatskanzlei Durchwahl: (069) 8065 - 2856

Bierstädter Straße 2 ™Ü«i SÄ?085'34?1

65183 Wiesbaden

Zimmer: OG 21
Datum: 14.10.2004

Pünktlichkeit und Qualitätsverbesserung der S-Bahnlinien

Sehr geehrter Herr Grüttner,

ich darf Sie an folgenden Beschluss der Stadtverordnetenversammlung der Stadt
Offenbach a.M. vom 17. Juni 2004, DS l (A) 676 erinnern:

"Die Stadtverordnetenversammlung fordert:

1. die Vertreterin der Stadt Offenbach im Aufsichtsrat des RMV auf, sich für eine
erhebliche Pünktlichkeits- und Qualitätsverbesserung der Offenbacher S-
Bahnlinien, insbesondere der S1 und der S8 einzusetzen.

2. die Offenbacher Vertreter im Wiesbadener Landtag auf, sich für die Freigabe
von finanziellen Mitteln zur Verbesserung des S-Bahnverkehrs stark zu
machen."

Ich leite diesen Beschluss im Auftrag der Stadtverordnetenversammlung an Sie
weiter und möchte Sie bitten, im Sinne der Beschlusslage tätig zu werden.

Dieses Schreiben wird gemeinsam mit dem Beschluss der Stadtverordnetenver-
sammlung in unserem Politischen Informationssystem „PIO" auf der Intemetseite
der Stadt Offeribach www.offenbach.de eingestellt. Wir beabsichtigen auch - der
Vollständigkeit halber - Ihre Antwort hinzuzufügen.

ii freundlicnen /Grüßen

Manfred Wirsing
Stadtverordnetenvorsteher



DER STADTVERORDNETENVORSTEHER

DER STADT

OFFENBACH AM MAIN

Stv.-Büro 63061 Offenbach (Main)

Frau
Heike Habermann, MdL
Vilbeler Straße 28

63073 Offenbach

Bearbeitung: Bernd Zander
Telefon: (069) 8065 -1
Durchwahl: (069) 8065 - 2856
Telefax: (069) 8065 - 3471
Zimmer: OG 21
Datum: 14.10.2004

Pünktlichkeit und Qualitätsverbesserung der S-Bahnlinien

Sehr geehrte Frau Habermann,

ich darf Sie an folgenden Beschluss der Stadtverordnetenversammlung der Stadt
Offenbach a.M. vom 17. Juni 2004, DS l (A) 676 erinnern:

"Die Stadtverordnetenversammlung fordert:

1. die Vertreterin der Stadt Offenbach im Aufsichtsrat des RMV auf, sich für eine
erhebliche Pünktlichkeits- und Qualitätsverbesserung der Offenbacher S-
Bahnlinien, insbesondere der S1 und der S8 einzusetzen.

2. die Offenbacher Vertreter im Wiesbadener Landtag auf, sich für die Freigabe
von finanziellen Mitteln zur Verbesserung des S-Bahnverkehrs stark zu
machen."

Ich leite diesen Beschluss im Auftrag der Stadtverordnetenversammlung an Sie
weiter und möchte Sie bitten, im Sinne der Beschlusslage tätig zu werden.

Dieses Schreiben wird gemeinsam mit dem Beschluss der Stadtverordnetenver-
sammlung in unserem Politischen Informationssystem „RIO" auf der Intemetseite
der Stadt Offenbach www.offenbach.de eingestellt. Wir beabsichtigen auch - der
Vollständigkeit halber - Ihre Antwort hinzuzufügen.

/ /reundlicheBl Grüßen

'Manfred Wirsing
Stadtverordnetenvorsteher


